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Aos dezessete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas, 

realizou-se, via Google Meet, a Assembleia Geral Ordinária do Conselho da 

Comunidade da Comarca de Chapecó, onde estavam presentes as Conselheiras e os 

Conselheiros titulares e suplentes a seguir denominados: Ricardo Malacarne 

(Presidente); Maria Luiza Mello (Vice-presidente); Marcos Nunes (1º Tesoureiro), 

Guilherme Angonese (2º Tesoureiro); Jaquelina Pavan (1ª Secretária), Manuela 

Barrionuevo Sordi (2ª Secretária); Aline Reina (Presidente Conselho Fiscal); Everton de 

Matos (Defensoria Pública), Joseane Peruuzzo (CPMA), Pâmela Piran (OAB) para 

deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: Iniciando a Reunião, em atenção ao item 

1 da pauta, verificado o quórum item 2, o Senhor Presidente Ricardo Malacarne deu as 

boas-vindas, agradeceu a presença de todos e todas, desejando uma boa reunião e às oito 

horas e cinco minutos, deu início aos trabalhos. Na sequência, item 3, justificou a 

ausências: Márcia Simon (SENAC), Padre Adir Rodrigues (Mitra), Saulo Cerutti 

(UNOCHAPECÓ), Patrícia (APAS), Naiane dos Reis (SESAU), Márcia Bonamigo 

(ACIC) e Ir. Paula Barreto de Moura (Mitra). Quanto ao item 4 restou prejudicado por 

não haver novos representantes. O senhor presidente sugeriu suprimir o item 13 da 

pauta, por não tiver sido contratado novo assistente administrativo. Dando continuidade 

presidente leu a pauta (item 5) a qual foi aprovada. Quanto ao item 6 a ata da reunião 

de junho foi aprovada por todos e todas. Em relação ao item 7 da pauta, o Conselheiro 

Marcos, informou o saldo bancário de R$ 27.918,00, destes, saldo líquido da aplicação 

R$ 27.692,30 e saldo em conta corrente de R$ 225,70. Comentou-se sobre não haver 

isenção da cesta de serviços do banco, sendo que a cesta é a de menor valor. Em atenção 

ao item 8 da pauta, o parecer do Conselho Fiscal favorável ao relatório apresentado e 

foi aprovado. Quanto as atividades, item 9, foi realizado processo seletivo com a 

realização de prova, restando apenas a entrevista, para a contratação de assistente 

administrativo; ainda, o senhor presidente informou que foi solicitada a ampliação do 

espaço e conserto do assoalho da Sede do Conselho; em contato com o TJSC, 

solicitaram que se envie novo pedido a Secretaria de Estado da Administração, pois o 

prédio é do TJSC, contudo existe um convênio com a Secretaria de Estado, de tal modo 

para ampliação do espaço do conselho deve ser solicitado diretamente à secretaria. 

Comentou também sobre conversa realizada com o juiz corregedor. O item 10, relativo 

à visita ao sistema prisional, foi realizada no dia vinte e cinco de julho, nesta foi notado 

a restauração de duas celas que estavam danificadas; na penitenciária industrial, 

constatando que podem ser compradas toalhas e lençóis; os detentos reclamaram de ter 

pouca salada nas celas, também comentaram sobre o racionamento de água; relataram 

sobre o acesso à biblioteca; há a superlotação de cela e algumas não possuem 

ventilador, dificultando a secagem das roupas; um apenado relatou dormir no chão; falta 

de médicos e dentistas; não está sendo recebida a alimentação diferenciada para quem 

tem problema de saúde, contudo no setor da cozinha foi informado que há a alimentação 

diferenciada, e que a salada é servido 40g por apenado, não sendo individualizado por 

cela. Foram discutidas ações a serem feitas devido aos problemas constatados nas 

visitas, atendendo ao item 11, também se comentou sobre a educação de detentos no 

complexo. Em atenção ao item 12, acerca da discussão sobre alocação de recursos para 

projetos futuros, o projeto tramita e está com o parecer do juiz. Quanto aos 

encaminhamentos, item 14, a próxima reunião será presencial e serão convidados o juiz 

corregedor e MP, o objetivo é priorizar as discussões dos últimos relatórios. Também 



foi organizada a visita ao sistema prisional, se disponibilizando a realizarem o senhor 

presidente do GAPA, a conselheira Jaquelina da APAS e a conselheira Pâmela da OAB. 

Em relação ao item 15 o conselheiro Marcos comentou sobre uma casa de acolhimento 

ao egresso e algumas linhas de atuação do projeto Propaz, salientando a importância da 

participação do conselho no projeto. Comentou-se sobre o critério para estabelecimento 

de limite da liberação do pecúlio. A conselheira Jaquelina sugeriu que o estado deve 

acolher os egressos através de políticas públicas e dar retorno do apenado a origem. O 

conselheiro Marcos relatou que há apenas uma assistente social para a APACHE. O 

senhor presidente comentou que deve ser cumprida a legislação e ter uma assistente 

social para cada quinhentos presos. A conselheira Jaquelina sugeriu cobrar o estado na 

efetivação do quadro de profissionais que atendem o sistema prisional. Quanto ao item 

16, a próxima reunião ordinária será presencial no dia vinte e um de setembro, e a 

diretoria definirá o local. Assim o Senhor Presidente deu a reunião por encerrada e eu, 

Manuela Barrionuevo Sordi, Segunda-secretária, lavrei a presente ata, que será lida, 

discutida e colocada em votação, na próxima reunião ordinária deste Conselho. Se 

aprovada será pelo presidente, secretária e demais conselheiros(as) assinada. 

  

Ricardo Malacarne                                                                              Manuela B. Sordi 

Presidente                                                                                            2ª Secretária 

 

 

 

 

GAPA Presidente Ricardo 

Malacarne 

 

UNOESC Vice- Presidente Maria Luiza 

Marinho Mello 

 

APAS Oeste 1º Secretária Jaquelina Pavan  

UNOCHAPECÓ 1º Tesoureiro Marcos Nunes  

CÂMARA DE 

VEREADORES 

2 º Secretária Manuela 

Barrionuevo 

 

ACIC 2 º Tesoureiro Guilherme 

Angonese 

 

DEFENSORIA 

PÚBLICA 

ESTADUAL 

Conselheiro Everton de Matos  

OAB Conselheira Titular Pâmela Piran  

ACIC Conselheira Suplente Marcia Paula 

Bonamigo 

Justificou 

CPMA Conselheira Titular Joseane Peruzzo  

CPMA Conselheira Suplente Andressa Raquel 

Beduschi 

Ausente 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Suplente Rafael Severiano Ausente 

GAPA Conselheira Suplente Roseli Santander Ausente 

MITRA Conselheiro Titular Padre Adir 

Rodrigues 

Justificou 

MITRA Conselheira Suplente Irmã Paula Barreto Justificou 



de Moura 

SENAC Conselheira Titular Aline Reina  

SENAC Conselheira Suplente Marcia Edir 

Simon 

Justificou 

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Titular Naiane dos Reis Justificou 

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Suplente Camila dal Santo 

Longhi 

Ausente 

UNOCHAPECÓ Conselheiro Suplente Saulo Cerutti Justificou 

UFFS Conselheira Titular Flávia Durgante Ausente 

UFFS Conselheiro Suplente Anderson Funai Ausente 

UNOESC Conselheiro Suplente Celso Paulo Costa Ausente 

 

 

 

 

 


